

# Visa Waiver

Señor Director:

Declaraciones más, declaraciones menos de nuestras autoridades, la Visa Waiver como la conocemos, para todo fin práctico, ya se acabó. Viajar a EE.UU. solo con esta supuesta visa, a riesgo de llegar al aeropuerto y en ese mismo instante constatar que no es válida, es una situación frecuente. Ese gran riesgo solo queda para almas aventureras.

Es mejor ser paciente y esperar los seis meses de demora para obtener la visa real en la embajada y no creer mucho lo que se dice oficialmente sobre este tema porque se aleja bastante de la realidad.

PATRICIO LÉNIZ M.